



i

Red nacional de banda ancha (NBN)

Este artículo tiene más de 4 años.

NBN Co pagó a su personal y ejecutivos 77 millones de dólares en bonificaciones en los últimos seis meses de 2020

El Partido Laborista dice que los pagos son "ofensivos" dado que el costo de la NBN se ha disparado en 6 mil millones de dólares y ha habido una recesión a nivel nacional.

Josh Taylor

Mié 17 feb 2021 03.38 EST

La empresa gubernamental responsable de construir y operar la Red Nacional de Banda Ancha pagó a su personal y ejecutivos 77 millones de dólares en bonificaciones entre julio y diciembre del año pasado, revelan nuevos documentos.

Nuevos datos publicados en el Senado en respuesta a preguntas previas de un comité de estimaciones del Senado revelan que NBN Co pagó \$4,3 millones en bonificaciones a ejecutivos, incluido el CEO, y pagó a los empleados \$73,2 millones en bonificaciones entre julio y diciembre de 2020.

La cifra total incluía una cantidad no especificada de bonificaciones diferidas de 2017-18. NBN Co. había pagado previamente 3,2 millones de dólares en bonificaciones a ejecutivos y 40,1 millones de dólares a empleados durante el período de informe 2017-18. Esto incluía bonificaciones diferidas no especificadas de 2015-16.

Un análisis de Guardian Australia encontró anteriormente que los ejecutivos de NBN Co reciben salarios más altos que casi cualquier otro jefe de departamento o empresa gubernamental, y el director ejecutivo, Stephen Rue, recibe un salario más de cinco veces mayor que el primer ministro, Scott Morrison, con \$ 3,1 millones.

En respuesta a las preguntas de Guardian Australia, un portavoz de NBN Co dijo que la compañía “ha mantenido los salarios de los empleados para el año fiscal 21 al mismo nivel que el año fiscal 20”.

“No ha habido aumentos salariales para los empleados de NBN Co, salvo los aumentos de remuneración que estaban directamente vinculados a promociones individuales”, dijo el portavoz.

Se incluyen incentivos a corto plazo para puestos seleccionados en NBN Co. y solo se otorgan si se cumplen ciertos objetivos al final del período de desempeño, sujeto a la aprobación de la junta directiva. Estos objetivos se detallan en el informe anual de NBN.

“Para el año fiscal 2020, el comité de remuneración de NBN Co otorgó incentivos a corto plazo... basándose en el reconocimiento de que la empresa superó la mayoría de sus objetivos corporativos”.

Un portavoz del ministro de Comunicaciones, Paul Fletcher, dijo que las cuestiones de remuneración de los ejecutivos eran un asunto de la junta directiva de NBN Co.

La ministra de comunicaciones en la sombra del Partido Laborista, Michelle Rowland, dijo que los pagos eran “ofensivos”.

“Es ofensivo que se hayan pagado 77 millones de dólares en bonos financiados por los contribuyentes en un momento en que el costo de la NBN se ha disparado en otros 6.000 millones de dólares y durante una recesión nacional”, dijo.

Scott Morrison afirmó que la compra de relojes Cartier por valor de 20.000 dólares para ejecutivos de Australia Post fue atroz y vergonzosa. ¿Cuál es su postura al respecto?

Esto ocurre después de que la empresa también se negó, por primera vez, a revelar cifras financieras clave al Parlamento sobre la financiación máxima para el proyecto, el perfil de la deuda y otra información que la empresa había hecho previamente disponible públicamente en su plan corporativo.

Estas cifras tendrían que tener en cuenta los 6.700 millones de dólares adicionales en financiación que NBN Co había adquirido para continuar la construcción de la red y la financiación necesaria para solucionar los problemas con la parte de la red de cable híbrido de fibra óptica y coaxial, que recientemente tuvo que pausarse debido a un problema de suministro como resultado de la pandemia de Covid-19.

En respuestas a 15 preguntas diferentes notificadas por el Partido Laborista, NBN Co citó la confidencialidad comercial como razón por la cual esta información ya no podía ser revelada, debido a la necesidad de buscar financiación en los mercados de deuda, y argumentó que divulgar esta información podría causar daño comercial.

“NBN Co reconoce la necesidad de equilibrar cuidadosamente el requisito de altos niveles de transparencia frente a cualquier daño comercial que pudiera surgir de la divulgación de cierta información, como los pronósticos a largo plazo, que por su naturaleza son altamente inciertos”, dijo NBN.

Teniendo en cuenta todas estas consideraciones, la compañía determinó que no sería comercialmente prudente divulgar cierta información que pudiera haber sido proporcionada en planes corporativos anteriores, y este enfoque fue acordado con los ministros accionistas.

Rowland dijo que las respuestas fueron “nada menos que una vergüenza”.

Parecería que, siempre que datos de este tipo no representen un inconveniente para el gobierno, se ponen a disposición sin problema. Sin embargo, en cuanto amenazan con revelar sobrecostos, se reclasifican convenientemente como información comercial confidencial, afirmó.

Lo más visto
